

Eine wahrlich religionsgeschichtliche Wanderung

Am Sonntag, dem 26. Februar 2023, trafen sich 27 Pädcherstrampler bei sonnig-kaltem Wetter, um bei Geisenheim im Rheingau die umliegenden Klöster zu erkunden.

Am Bahnhof in Geisenheim startete die ca. 13 km lange Tour hinauf in die Weinberge. Die sehr gute Fernsicht ließ herrliche Ausblicke ins Tal zu und die Wanderer konnten, bevor es in den Wald ging, sogar das Niederwald-Denkmal erkennen.

Durch den Wald ging es zum Kloster Nothgottes, das zurzeit wieder durch Zisterzienser-Mönche bewohnt wird. Nach einer kurzen Rast und der Besichtigung der schlichten Klosterkirche ging es weiter zum Kloster Marienthal. Dort konnte die prunkvoll ausgestattete Klosterkirche bewundert werden.

In beiden Klöstern erfuhren die Pädcherstrampler durch Co-Wanderführerin Gisela Müller Geschichtliches über den Werdegang der Klöster seit ihrer Gründung im Verlauf der Jahrhunderte.

Anschließend ging es wieder durch die Weinberge zurück nach Geisenheim, wo im Restaurant „Linde“ die Abschlusseinkehr stattfand.

Dort bedankten sich die Teilnehmer bei Wanderführer Hartwig Fleissner für die gelungene Wanderung und bei Gisela Müller für ihre unterhaltsamen wie informativen Beiträge zu und in den Klöstern.

[Hier gibt's die Bilder.](#)